

Una veintena de senadores morenistas busca la relección

ANDREA BECERRIL

La presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, se inscribió en el proceso interno establecido por Morena para buscar su relección como senadora por Tlaxcala, junto con su compañero de fórmula, José Antonio Álvarez Lima y una veintena más de integrantes de su bancada, que competirán por lograr la candidatura a ese órgano legislativo en 2024.

También se inscribieron el senador por Zacatecas José Narro y los chihuahuenses Rafael Espino y Bertha Alicia Caraveo, que buscarán estar seis años más en el cargo, pero deberán contender con otros aspirantes, entre ellos la diputada federal Andrea Chávez, quien espera “ser la senadora más joven” en la historia de Chihuahua.

El senador Álvarez Lima expresó confianza en que él y Ana Lilia Rivera ganarán en el proceso interno la candidatura para el Senado por Tlaxcala, y al igual que en 2018 serán “la fórmula triunfadora”, porque ambos representan “los ideales de Morena” y son “luchadores leales a la 4T”.

Por su parte, la senadora Rivera resaltó que estará “donde el pueblo y el movimiento” la necesiten y recordó que desde el principio se sumó al llamado del presidente Andrés Manuel López Obrador para formar Morena y luchó para la consolidación del proyecto de regeneración nacional en Tlaxcala.

En el Senado ha participado en más de 50 reformas constitucionales y más de 600 dictámenes que incluyen nombramientos diplomáticos, judiciales y de órganos autónomos, y ha propuesto e impulsado la creación de leyes que apoyan la soberanía alimentaria, la protección del medio ambiente, los derechos de los pueblos originarios y campesinos, así como una alimentación saludable.

Álvarez Lima comentó que decidió buscar la relección, lo mismo que Rivera y otros de sus compañeros, porque la próxima presidenta,

“Claudia Sheinbaum, requerirá de legisladores con capacidad para construir el segundo piso de la 4T”.

El senador José Narro anunció en una asamblea estatal que participará en la contienda interna de Morena para ser el candidato a la senaduría por Zacatecas, ya que “aún hay muchos pendientes que no se han podido concretar por no tener la mayoría calificada en el Congreso de la Unión”.

Sostuvo que se busca evitar que existan legisladores “que a la hora del debate se ausenten o que utilicen estos espacios para beneficios personales”.

En ese contexto, buscan también la relección la senadora Imelda Castro, por Sinaloa; Margarita Valdez, por Durango; Rocío Abreu, por Campeche, y Sergio Pérez Flores, por Morelos.

También se apuntó por Chihuahua la diputada Andrea Chávez, quien forma parte del grupo de Adán Augusto López que buscó la nominación a la Presidencia de la República.

